

NP 10 / 24 Federación Insular de Automovilismo de La Palma  
Campeonato de Promoción de Asfalto 'Deportes Cabildo La Palma'

## **En la VII Subida San Isidro comienza el Campeonato de Promoción de Asfalto 'Deportes Cabildo La Palma'**

19/4/2024

**El certamen promocional que organiza la Federación Insular de Automovilismo de La Palma (FIALP) comienza con esta prueba de montaña que se disputa en el municipio de Breña Alta. Seis equipos, entre ellos dos femeninos, se juegan los primeros puntos del año.**

Este fin de semana comienza, oficialmente, la actividad del motor en la isla de La Palma. La VII Subida San Isidro alza el telón de un curso muy esperado por parte de los participantes y los propios aficionados.

Con la rampa de Breña Alta también arranca el certamen promocional de la Federación Insular de Automovilismo de La Palma (FIALP), un apartado que este año recibe el nombre de Campeonato de Promoción de Asfalto 'Deportes Cabildo La Palma'.

Esta temporada comienza con un total de seis equipos, seis formaciones que en la VII Subida San Isidro van a pelear por los primeros puntos de la temporada 2024. Estos son Alexis Rodríguez (Honda Civic), José Armendariz Rodríguez (Citroën Saxo VTS), Sergio Méndez (Honda Civic), Kevin Martín (Peugeot 106), Sarah Steinkellner (Peugeot 106) y Mónica Brito (Citroën C2).

Con esta competición, y dentro del Campeonato de Promoción de Asfalto 'Deportes Cabildo La Palma', empieza también el apartado Júnior, un espacio en el que figuran Sergio Méndez, Kevin Martín y Mónica Brito.

“La promoción en la isla de La Palma es muy importante”, asegura Edgar Morales. “Durante mucho tiempo ha sido cuna de campeones y, desde la federación, no podemos mirar hacia a otro, todo lo contrario, debemos velar por su continuidad con una serie de garantías”, subraya el presidente de la Federación Insular de Automovilismo de La Palma. “En 2024, fruto del apoyo de la Consejería de Deportes del Cabildo de La Palma, el certamen recibe su nombre, de lo cual estamos muy agradecidos”, destaca.

Por otro lado, cabe recordar que los seguidores del Campeonato de Promoción de Asfalto 'Deportes Cabildo La Palma', bien sean pilotos o copilotos, recibirán durante el año formación y seguimiento por parte de Miguel Suárez y Víctor Pérez, dos grandes deportistas palmeros que ofrecerán toda su experiencia.

Para romper el hielo, los seguidores del certamen promocional de la FIALP disputarán este fin de semana un total de tres mangas dentro de la Subida San Isidro. El sábado 20 de abril comenzará con la manga de entrenamientos (10:00 h), a la que le seguirán dos ascensiones oficiales.